

Plongeon(s) à Sainte-Marie-sur-Mer

Journal des CM2 D de l'école Lazare Carnot en classe de découvertes à Sainte-Marie-Sur-Mer du 15 au 26 mai 2017

Numéro 6 – Lundi 22 mai 2017

La veillée contes animés

Hier soir, nous avons eu une veillée spéciale : les animateurs avaient créé une scène de théâtre. Un animateur faisait le narrateur et les autres animateurs jouaient les personnages de l'histoire. Parmi eux, il y avait aussi la maîtresse de la classe de Léon Bourgeois A et notre maître. Les trois contes étaient : « L'invention des moustiques », « L'aventure de Rêve d'un songe » et « Babayaga ». Nous avons beaucoup rit !



Les oiseaux

Aujourd'hui, nous avons eu une activité sur les oiseaux avec Vincent, le guide naturaliste de l'association Hironnelle. Nous avons un schéma d'oiseau et nous devons retrouver les différentes parties de son corps. Nous avons appris que nous avons beaucoup de parties du corps en commun avec les oiseaux. Par équipe de cinq élèves, nous avons joué au jeu de la migration des oiseaux sur un plateau représentant l'Europe et l'Afrique. Le but était d'arriver à la fin du parcours sans perdre de vie ni d'oiseau. Nous avons entendu et vu plusieurs espèces d'oiseaux dans le jardin du centre grâce à des jumelles et une planche d'oiseaux : une corneille noire, une pie bavarde, des pigeons ramiers, un faucon, un goéland, des hirondelles de fenêtre... Le chant des oiseaux sert à alerter, marquer un territoire, chercher un compagnon ou se faire passer pour une plus grosse proie. A la fin de l'activité, nous avons vérifié ensemble ce que nous avons trouvé.





Les t-shirt graffiti

Ce soir, nous allons créer des t-shirts taggués de nos prénoms car nous avons appris des bases de graffiti. Nous allons les décorer soit avec de la peinture, soit avec des feutres colorés. Nous faisons cela pour garder un souvenir de Sainte-Marie-sur-Mer. Nous vous enverrons des photos dans les prochains numéros de notre journal.